

Der Kür folgt die Pflicht

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 12:13 Uhr -



Dauerte die Partie sechs Tage zuvor gegen Oppenheim noch anderthalb Stunden, so brauchte die 3. Herren am 14. März gegen den TTV Pleizenhausen 3 die doppelte Spieldauer, um zwei weitere Meisterschaftspunkte in der Römerhalle zu erarbeiten. Eine sehr gute Grundlage für den Erfolg war eine erneute 3:0-Führung nach den Doppeln. Timo Küpper/Lars Krämer, Wolfgang Kräll/Sascha Krämer und Friedel Eich/Patrick Starck gaben insgesamt nur einen Satz dabei ab - eine bemerkenswerte Leistung. Das vordere Paarkreuz knüpfte mit diesem Elan sogleich an das Gezeigte an brachte durch Siege von Timo und Lars den TuS mit 5:0 in Führung.

Doch so leicht gaben sich die TTV-Spieler noch nicht geschlagen und punkteten in der Mitte und hinten dreimal in insgesamt vier Einzeln. Nur Kapitän Sascha durchbrach die Serie durch einen knappen Viersatzerfolg, sodass der Zwischenstand 6:3 zugunsten der Hausherren aussagte. Nach weiteren hart erarbeiteten Siegen von Timo und Wolfgang ging es in die entscheidende Phase des Spiels. Trotz 8:4-Führung wurde es noch einmal eng. Aber Patrick (Foto) bot eine sehr ansprechende Leistung und gewann sein zweites Spiel mit 3:0 zum 9:6-Endstand.